
 

点 鐘・ソング 我らの生業 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

早いもので今月の最終例会です。そして今回は去年ま

での総括としてコロナ感染を取り上げてみたいと思い

ます。 

新型コロナ感染に罹った方はいますか？事の起こり

は２０２０年１月１４日、神奈川県の保健所にクルーズ

船の乗客より、中国武漢滞在歴のある肺炎患者の報告か

ら始まりました。クルーズ船乗客の死亡報告が、報道各

社より記事がでて、正体不明の恐ろしい病気との認識が

全国民に広がり、時の総理大臣は感染症２類として学校

の一斉休校などして日本国中の騒動が始まりました。 

３年経過した所、新型コロナは 5 類に移行しインフル

エンザと同等になっております。 

今年の年末年始の賑わいを見るとコロナ禍は過ぎ去

ったように見えますが、本当にそうでしょうか。沢山の

方に予防接種がなされれば、集団免疫ができ、そこでウ

ィルスの感染が断ち切られると、そこで終息するのだと、

テレビによく出る医師がうがい、手洗いを進めておりま

した。 

今なら分かったことですが、新型コロナは、集団免疫

は付きません。なぜなら抗体をすり抜けて入ります。マ

スクは効きません、飛沫感染なら効果がありますが、コ

ロナは空気中に漂うエアロゾル感染だからです。 

更に手洗いですが、感染した手指、目、口から入るこ

とは通常ありません。つまり、消毒の効果も期待できま

せん。テレビに出演していた医師の方に、間違った事を

伝えて謝ってもらいたいぐらいです。 

今後コロナはどうなるか、通年感染が起きますが、重

症化リスクは低く、風邪程度です。 

２０２３年 12 月まではコロナ第９派で、２０２４年

１月よりオミクロン株の派生型、JN―１に置き換わり

第１０派の感染です。 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

 

Ｒ ６． １．２１（日）米山記念奨学生選考会 

       於・前橋問屋センター会館 

参加者 矢島 孝昭 

Ｒ ６． １．２１（日）第２回指名委員会 

         於・前橋問屋センター会館 

参加者 宮内 敦夫 

今後の予定 

Ｒ ６． １．２７（土）社会福祉法人館邑会新年会 

            於・ふじよし 

対象者 大澤 孝司 

Ｒ ６． １．２８（日）ＤＥＩフォーラム 

          於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・関井 宏一・羽鳥 紫乃 

山本  樹 

Ｒ ６． １．３０（火）第５回公共イメージ・ＩＣＴ 

推進委員会           於・ガバナー事務所 

対象者 関井 宏一 

Ｒ ６． ２． ２（金）第２回ガバナー補佐訪問 

      於・ニューミヤコホテル館林 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年１月２６日(金) 第３１７９例会報告（Ｎｏ，２６） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ２． ２（金）第３回クラブ協議会 

        於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 会長・幹事・理事・地区役員・地区委員 

各委員長・新会員 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問 

               於・ふじよし 

Ｒ ６． ２．１７（土）森年度地区チーム研修 

セミナー          於・前橋商工会議所会館 

対象者 宮内 敦夫 

Ｒ ６． ２．１７（土）イルミネーション撤去作業 

および鶴生田川清掃   於・駅前通り／鶴生田川周辺 

Ｒ ６． ２．２０（火）令和５年度館林市国際交流 

協会理事会           於・館林市文化会館 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ２．２３（金）ロータリーデー（環境問題 

講演会）           於・共愛学園高等学校 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

宮内 敦夫・本島 克幸・正田  隆 

本間美儀男・飯塚 一成・堀越 貴之 

藤島  厚 

Ｒ ６． ２．２４（土）ローターアクト第２２回地区 

年次大会            於・ロックハート城 

Ｒ ６． ２．２５（日）第４分区ＩＭ 

         於・ティアラグリーンパレス 

Ｒ ６． ３． ９（土）富岡中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典 於・ホテルアミューズ富岡 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ３．２３（土）新会員セミナー・交流会 

     於・前橋問屋センター会館 

対象者 鈴木  誠・堀越 丈礼・正田  隆 

今泉 始宏・石倉 利昭・桜井 和幸 

関口 良幸・井野口宗久・斉藤 正人 

安間 崇人・藤田 春美・海宝 雄人 

        松本 隆志 

Ｒ ６． ３．３０（土）高崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典・祝賀会 

 於・高崎芸術劇場／ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典 於・ロイヤルチェスター前橋

対象者 横田 善次             

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

       於・石川（金沢）方面 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

          於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆安中ＲＣ 

２月２７日（火）→ 観梅例会 

       点 鐘 １２：３０ 

       会 場 秋間梅林 観梅食堂 

◆富岡かぶらＲＣ 

２月２７日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

２．会報、週報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①ガバナー公式訪問同行者変更のお知らせ 

地区副幹事 戸部 聖之 → 地区副幹事 小倉 仁

（沼田ＲＣ）に変更 

②ローターアクト第２２回地区年次大会のご案内 

【日 時】２月２４日（土）１３：００～ 

【会 場】ロックハート城 

【登録料】 

    

区分 式典 懇親会 二次会 

ロータリアン 3,000 円 5,000 円 一律 

 

3,500 円 

米山奨学生 1,000 円 3,000 円 

オブザーバー 2,000 円 4,000 円 

インターアクト 1,000 円   
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③新会員セミナー・交流会のご案内 

【日 時】３月２３日（土） 

登録・受付  １３：００～１３：３０ 

 セミナー   １３：３０～１６：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 

【登録料】１名２，０００円 

【対象者】およそ入会３年までの新会員（特にコロナ禍

以降の入会者） 

 

④新規米山記念奨学生世話クラブ及びカウンセラー募

集のご案内 

 

⑤２０２６－２０２７年度地区ガバナー候補者推薦の

お願い 

 

◆次年度ガバナー補佐 阿部 豊子 様 

→ 地区チーム研修セミナーでの発表に関するお願い 

 

◆花と緑の館林づくり協議会 

→ 会のスリム化に伴う委員残留または退会検討のお

願い 

 

◆館林市国際交流協会 

→ 令和５年館林市国際交流協会理事会開催のご案内 

【日 時】２月２０日（火）１９：００～ 

【会 場】館林市文化会館 ２階３号室 

【対象者】上野 和路 

 

 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

例会出席報告 

通算３１７９回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５６名 

５３名 

出 席 者 数 ３１名 

欠 席 者 数 ２２名 

出 席 率 58.49％ 

前前回修正 83.02%～84.91％ 

 

お客様  米山奨学生 

トゥブシン ホンゴルゾル 様 

使用済切手寄贈  （株）館林うどん 様 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

いつもお世話になっている、ニューミヤコホテル中里

様、宜しくお願いします。 

☆関井 宏一副会長         頂きました 

本日はニューミヤコホテル中里裕一様、卓話ありがと

うございます。 

☆山本 樹幹事           頂きました 

イルミネーション撤収の日程が二転三転して、会員の皆

様には大変ご迷惑をおかけし申し訳ありません。協力お

願いします。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

本日は、中学校の同級生である、中里部長にお話をいた

だけるという事で 

☆森田 信一郎会員         頂きました 

本日の卓話は、ニューミヤコホテルの中里様に実施して

いただきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 
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ニューミヤコホテル営業部長 中里 裕一 様 

 皆さんこんにちは。改めまして、ニューミヤコホテ

ル館林の中里と申します。ロータリークラブの皆様にお

かれましては、毎週の例会、各団体のご宴会でニューミ

ヤコホテルをご利用頂き、誠にありがとうございます。 

本日ですが、ニューミヤコホテルのコロナ禍、今後の

展開・動向についてお話させていただきます。 

コロナ禍の状況ですが２０２０年から始まり、２０２

１年頃まで国の方から外出の自粛、イベントの規制があ

り、出張・イベント・旅行・宴会等のキャンセルが増え、

売り上げが大幅に減少した状態でありました。同時に対

策を用意しなくてはならなくなり、飛沫防止のボード、

自動チェックイン機の導入、空気清浄機等を入れ、お客

様のニーズに合わせて改善が必要となり、更に経営を圧

迫していた状況です。その間、物価の上昇がありました

が価格に転嫁できなく２０２３年まで続いていました。 

２０２３年頃、国も規制を緩めてきて、海外では動い

てもいいという感覚が広がったこともあり、インバウン

ドが回復してきた傾向がありました。円安ということも

あり、都内ではホテルの宿泊価格がかなり上がる状況が

起き、地方へ広がってきました。ニューミヤコホテルも、

各プラン３００円程値上げさせていただき営業してい

る状況です。これからも都内を中心に価格の上昇が見込

ますので、ニューミヤコホテルも今後、宿泊価格の見直

しをしていくことになります。 

２０２４年ですが、インバウンドの需要も続いており

ますので、国内の方には割高感が感じられることが続く

と思います。しかし、価格に慣れてきていることもあり、

徐々にコロナ前のように回復してきているのではない

のかなと思います。 

お客様が戻ってきた状況で、新しいプランとかやって

いかなくてはいけないのですけど、コロナ禍で人材が流

出してしまったことにより、新しいことも人がいないの

で、できないということが大分増えています。今は人の

確保が一番の課題になっています。また物価の上昇、人

件費の上昇により、経営が圧迫されている状況が続いて

おります。 

ちなみに宿泊や宴会場を抱えている施設ですが、利益

率は１０％あれば合格と言われとぃますが、現状、ほと

んどの施設で大体４％以下となっております。人件費を

抑えることと人材を確保するとうことで相反しますが、

どうにか改善していけるよう考えていきたいと思って

います。 

今後のホテル業界、当ミヤコホテルですが、徐々に回

復傾向にあるのですが、Web マーケティングの活用、

「OTA」と言いまして、「Online Travel Agency」ホテ

ルの運用管理、どのような時期にお客様が来ているのか、

時期、イベントに合わせたマーケティング、価格設定を

行いながらやっていかなくてはならないと考えており

ます。うちの社員も年配の方が増えてきましたので、

SNS 等で発信していかなくては、お客様を呼び込むこ

とはできないと考えております。今の時代、SNS で情

報を得る方が多くなっていると思いますので、SNS の

上手な活用によって多くのお客様を増やしていければ

と思っております。弊社では情報発信の部署を立ち上げ、

女性に情報発信をしていただいているのと、関東学園の

学生さんと「PBL」と言いまして、「課題解決型学習」

学生さんと一緒に色んな課題に取り組み、ミヤコホテル

としましては、カフェの新しい利用方法、SNS 等での

宿泊、宴会の新規獲得方法、どのように発信していけば、

いろんな方に見て頂けるか等をテーマに話をしている

所です。学生さんたちと何度か話し合いをし、年度末に

は発表がある予定です。 

これからミヤコホテルの料理の話をさせて頂きたい

と思います。宴会の料理は春夏秋冬、３か月で１回更新

していく形となっておりますが、館林ロータリークラブ

の皆様だと、年末年始や、１週間に何度も利用してくだ

さっていると思います。なるべく内容を変えていければ

と思うのですけど、宴会の性質上レストランと違い、食

材を置いておけないので、決まった料理になってしまう

のが現状なのですけど、お客様が重なっている状況があ

りましたら、できる限り料理内容を変更していければと

思っております。今後は厨房、ホテル全体と話し合って、

皆様を飽きさせないような料理内容にしていこうと考

えております。宴会の価格ですが、現状を維持していけ

ればと考えております。ロータリークラブ様には毎週、

昼食でお世話になっておりますが、内容をご相談いただ
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きながら、工夫をしていきたいと思います。私の方に言

っていただければできる部分で対応させていただきま

すので、今後ともよろしくお願いします。 

最後になりますが、皆様方にはこちらの会場をご利用

していただく機会もあると思いますので、皆さんが飽き

ないような、楽しんで頂けるような料理、イベントを考

えていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い

します。ありがとうございました。 

 

 

 

 
矢島 孝昭副 S・A・A 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜本日のお食事＞ 

 
カツ煮定食 

 

２月の予定 

 

２月 ２日 理事会 

ガバナー補佐訪問 

（１２：００～食事） 

         クラブ協議会（例会終了後） 

２月 ９日 通常例会（１２：００～食事） 

          

   ２月１６日 クラブ役員懇談会（１０：５０～） 

ガバナー公式訪問例会 

（１２：００～食事） 

         会場 ふじよし 

   ２月１７日 イルミネーション撤去作業及び 

ロータリーデー（鶴生田川清掃） 

１３：３０～ 

   ２月２３日 休会 

          

   ２月２５日 第４分区ＩＭ 

         会場 ティアラグリーンパレス 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 保坂 充勇 
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